



Sortie du 4 octobre 2025 en forêt de d'Othe

La pluie était annoncée, eh bien nous n'avons pas été déçu, du moins le matin. Malgré le temps, nous étions quand même 18 à braver les éléments, cachés sous les k-ways, impers et/ou parapluies. Compte tenu du risque de difficultés pour faire une présentation au sec des espèces trouvées, j'ai proposé que cette sortie mycologique soit



remplacée par une sortie mycophagique. Ainsi seules les espèces comestibles ont été récoltées avec quelques espèces appréciées telles que cèpes de bordeaux (*Boletus edulis*), trompettes des mort (*Craterellus cornucopioides*), chanterelles cendrées (*Craterellus cinereus*), poules des bois (*Grifola frondosa*),... 6 personnes se sont dégonflées pour le pique-nique, bien que je



leur ai assuré qu'on serait à l'abri. Nous avons donc installé une bâche de 4X6 m attachée aux troncs de 4 arbres et supportée au centre par un parasol. Nous aurions pu tous tenir sans problème. La logistique était meilleure que

lors de notre [sortie du 10 octobre 2009](#).

Le soleil est revenu l'après midi et nous avons pu refaire une prospection ou nous avons retrouvé quelques tricholomes colombettes (*Tricholoma columbetta*), excellent comestible et la rare girolle abricot (*Cantharellus friesii*).



Denis Lecarpentier